

Bandbiographie CAVE CANEM

Seit bald 20 Jahren bildet Cave Canem eine eingeschworene Gemeinschaft. Schliesslich schweissen die vielen Erfahrungen der gemeinsamen Jahre zusammen. Vor allem die enorme Freude an den Konzerten – viele davon im Grossraum Zürich, einige im nahen Ausland – mit dem Auftritt im Finale des Abart-Breakthru-Contests im Volkshaus Zürich als vorläufigem Höhepunkt. Ebenso intensiv und schweisstreibend waren die gemeinsam und völlig eigenständig produzierten Alben «Alles wird guet», welches im Frühjahr 2014 erscheinen wird sowie des Vorgängers «Underhund». Nebst diesen Veröffentlichungen ist Cave Canem auf verschiedenen Compilations oder Actionsport-Filmen vertreten.

In all diesen Jahren gab es auch unangenehme Situationen zu überstehen. Dies vor allem dann, wenn Mitglieder die Band verliessen: Den Platz am Schlagzeug von Sandro Hächler übernahm schon bald der aktuelle Drummer Claudio Cantatore. Und als sich Fabian Oberholzer dazu entschlossen hatte, nicht mehr als Bassist in der Band tätig zu sein, konnte zum Glück mit Andy Gyr der ursprüngliche Bassist wieder in die Band zurückgewonnen werden.

Nun sind die sechs Musiker bereit, mit «Alles wird guet» ihr neuestes Album zu präsentieren und mit 13 neuen Songs im Repertoire die Bühnen brennen zu lassen. Auf dass der Funke der eigenen Freude an der Musik auf das Publikum überspringe.

CAVE CANEM sind:

Christian Rierola – Gesang

Sergej Tratar – Gesang

Claudio Cantatore – Schlagzeug

Emilio Schmidhauser – Gitarre

Philipp Streuli – Gitarre

Andy Gyr - Bass